



SAMBUTAN WAKIL GUBERNUR JAMBI

DALAM

YUDISIUM XXIII (Ke-23) TAHUN 2022

FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SULTHAN THAHA SAIFUDDIN

JAMBI

**Tema: “Mengintegrasikan Agama dan Ilmu dalam
Mewujudkan Generasi Digital yang Islami di Era Revolusi
Industri 5.0/Society 5.0”**

Abadi Convention Center (ACC) Jambi, Kamis, 14 Juli 2022

Assalamu’alaikum Wr. Wb.

Bismillahirrahmanirrahim

***Alhamdulillahirabbil’alamin, washalatu ala asrafil ambiyai
wamursalin, sayyidina wa habibina wa syafi’ina wa
maulana Muhammadin, wa’alaalihi washahbihi ajmain,
Amma ba’du***

Yang Saya Hormati:

- Unsur Forkopimda Provinsi Jambi
- Rektor UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi
- Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi

- Seluruh jajaran Civitas Akademika Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi
- Kepala OPD terkait lingkup Pemerintah Provinsi Jambi
- Panitia Pelaksana Acara Yudisium
- Mahasiswadan Mahasiswi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi
- Hadirin dan Undangan yang berbahagia

Salam sehat untuk kita semua

Marilah kita senantiasa memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan kita hembusan iman, serta kesehatan sehingga kita dapat hadir dalam rangka **Yudisium XXIII (23) Tahun 2022 Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin Jambi.**

Selanjutnya, kita sanjungkan salawat beserta salam kepada junjungan kita, Nabi Besar Muhammad Sallallahu Alaihi Wasallam, penuntun umat menuju jalan penuh cahaya kebenaran, kebaikan, dan keberkahan. Semoga kita semua mendapat syafaat beliau di alam dunia dan Yaumul Mahsyar kelak, aamiin ya Rabbal allamin.

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

1. Yudisium merupakan momentum paling penting bagi mahasiswa karena merupakan momen pengukuhan kelulusan bagi mahasiswa yang telah memenuhi syarat. Atas nama Pemerintah Provinsi Jambi, saya ucapkan selamat kepada para Peserta Yudisium Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Sulthan Thaha Saifudin Jambi. Saya berharap setelah diwisuda, mampu menerapkan ilmu pengetahuan dan pengalaman yang diperoleh dari dunia kampus dan perkuliahan, dengan cara memberikan kontribusi kepada masyarakat. Saudara-saudara mahasiswa yang telah dinyatakan lulus dan berhak menyandang gelar sarjana, harus siap menjadi pribadi yang tangguh dan siap menghadapi tantangan serta persaingan global.

Bapak, Ibu, Saudara, Mahasiswa/i serta Hadirin yang saya hormati,

2. Dalam visi pembangunan Provinsi Jambi yakni Visi Jambi MANTAP (Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah dan Profesional) di Bawah Ridho Allah SWT, Memantapkan Kualitas Sumber Daya Manusia menjadi

salah satu misi dalam mewujudkan visi tersebut. Untuk mewujudkan hal tersebut, Pemerintah Provinsi Jambi membutuhkan kontribusi dan peran serta dari pemangku kepentingan, seluruh lapisan masyarakat serta pihak swasta. Perguruan tinggi sebagai penyelenggara pendidikan memiliki pengaruh yang besar untuk menghasilkan generasi berkualitas dan berdaya saing, baik secara ilmu pengetahuan, budaya, dan juga akhlak.

3. Pada kesempatan ini, saya juga mengucapkan terima kasih dan apresiasi sebesar-besarnya atas kontribusi rektor, dekan, serta para dosen UIN Sulthan Thaha Saifudin Jambi, yang telah memberikan sumbangsuhnya dalam dunia pendidikan di Provinsi Jambi, telah membimbing, mengarahkan, dan mendidik mahasiswa, dengan pengetahuan, pengalaman, nilai-nilai moral, serta nilai keislaman, yang dapat menjadikan lulusan UIN menjadi lulusan intelektual yang cerdas, berakhlakul kharimah, dan berwawasan kebangsaan. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan sebagai pencetak para

guru yang diharapkan dapat melahirkan guru yang menjadi figur teladan, pembelajar, dan menjadi guru yang bisa mentransfer ilmu dengan cara inovatif dan kreatif, yang menyederhanakan hal-hal yang rumit.

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari Mahasiswa/i, Hadirin yang dirahmati Allah,

4. Sesuai dengan tema yudisium hari ini, yakni Mengintegrasikan Agama dan Ilmu dalam Mewujudkan Generasi Digital yang Islami di Era Revolusi Industri 5.0/Society 5.0, merupakan sebuah konsep yang mendefinisikan bahwa teknologi dan manusia akan hidup berdampingan dalam rangka meningkatkan kualitas taraf hidup manusia secara berkelanjutan. Tidak dapat dipungkiri bahwa kemajuan teknologi informasi dan komunikasi saat ini menuntut semua pihak untuk senantiasa adaptif terhadap beragam kemampuan dan keahlian yang sangat dibutuhkan dalam bekerja maupun berkarya. Meski bukan yang paling utama, keterampilan teknologi informasi yang

memadai merupakan keunggulan yang saat ini sangat dibutuhkan di era revolusi industri.

5. Kita semua menyadari bahwa belum semua tempat di Indonesia bisa merasakan konektivitas internet yang baik. Pusat kota memiliki kualitas internet yang baik, tapi di daerah plosok Indonesia belum merasakan hal serupa. Padahal, pemerataan teknologi menjadi faktor penting dalam memantapkan sumber daya manusia. Untuk itulah, dalam mengikuti kemajuan era digital yang mengarah pada society 5.0 (five point 0), Pemerintah Provinsi Jambi mengambil langkah prioritas melalui **Program Jambi Cerdas dan Pintar**, melalui **akses internet bagi Desa/Kelurahan guna menunjang pembelajaran melalui e-learning serta usaha melalui e-bisnis**.
6. Oleh karena itu, sebagai insan yang telah dibekali dengan nilai-nilai tarbiyah dan ilmu keguruan, para peserta yudisium, saya harapkan mampu meningkatkan kompetensi untuk berkreasi dan berinovasi dalam memanfaatkan kemajuan teknologi digital, serta

meningkatkan kompetensi guna menghasilkan produk pendidikan dalam upaya memajukan dunia pendidikan Provinsi Jambi.

7. Aada 3 (tiga) hal pesan saya untuk para Peserta Yudisium yang berbahagia. ***Teruslah belajar, teruslah berkarya, dan teruslah berdoa.*** Teruslah belajar, dimana pun, kapan pun dan dari siapa pun. Belajar tidak identik dengan sekolah atau kampus, dari kehidupan nyata pun kita bisa belajar. Teruslah berkarya, kita sebagai manusia sudah dianugerahi keunggulan dan potensi yang luar biasa, berkaryalah dengan potensi dan keunggulan yang kita miliki. Sekecil apapun karya kita, lebih baik daripada sekedar diam tak bergerak. Jadilah pribadi yang mampu menebar manfaat untuk orang banyak, karena sebaik-baiknya manusia adalah yang bermanfaat untuk orang lain. Teruslah Berdoa, setiap harap, doa, dan langkah kita, agar selalu diberkahi Allah SWT.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Sekali

lagi saya ucapkan selamat atas kelulusan kepada seluruh peserta yudisium Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifudin. Berilah kontribusi nyata dalam upaya kemajuan pembangunan Provinsi Jambi.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

WAKIL GUBERNUR JAMBI,

Drs.H.ABDULLAH SANI, M.Pd.I